

コミュニティ・スクール便り No. 10

南三陸町立伊里前小学校

2022.12.23 CS担当 山口

2学期もたくさんの地域の方々から御協力をいただき、地域と連携したふるさと教育を進めることができました。

1年生と年長児：なかよしぽっぽ交流会を行いました 11月18日

生活科の学習の一環で、1年生と来年度入学予定の年長児との交流会を行いました。事前学習で1年生から様々な活動のアイデアが出され、当日は、体育館で行う、秋の素材を活用したおもちゃ屋さんと、1年教室での「1年生体験」をしました。1年生は先輩として、立派な姿勢を見せようとして、教室では小学校生活のことについて意欲的に教えたりしていました。

振り返りでは、年長児は「小学校のことをたくさん知ることができて楽しかった。」という感想を発表していました。1年生は、自分の役割をしっかりと果たすことができたことや、年長児と仲良くできたことの満足感や充実感を味わうことができました。



ランドセルを背負わせてあげたよ。



ダーツゲームに何度も挑戦していました。



アサガオの種をプレゼントしたよ。



机に座った感想は？